

# Ante el IV Consejo Nacional del S. E. U.



El camarada Alejandro Salazar, preside en Madrid el primer Consejo Nacional del S. E. U.

**El Escorial, exponente de la grandeza Patria, será el marco sublime que acogerá el Primer Consejo Nacional que se reúne después de la guerra**

**La ingente labor de este Consejo será guiada probablemente, por la mano serena y firme del Caudillo**

ASISTIRAN, ADEMAS DE LOS CAMARADAS QUE OSTENTAN EL CARGO DE CONSEJEROS, ALTAS PERSONALIDADES DE LA POLITICA Y DE LA CIENCIA QUE HAN SIDO INVITADOS POR NUESTRA JEFATURA NACIONAL PARA COLABORAR EN LA DISCUSION DE LOS TEMAS QUE SE SOMETEN AL ESTUDIO DEL CONSEJO

En fecha muy próxima habrá de celebrarse en El Escorial el gran Consejo Nacional del S. E. U. que promete ser el acontecimiento más trascendental al que han asistido las masas escolares españolas.

En la corta, pero fecunda vida de nuestro Sindicato, se han celebrado con creciente entusiasmo, tres Consejos Nacionales. Dos de ellos antes de de nuestro glorioso Movimiento, presididos por el camarada ALEJANDRO SALAZAR SALVADOR, en-

tonces Jefe Nacional y otro en Salamanca, después de iniciada la guerra, que presidió Heliodoro Fernández Cánepa. En estos Consejos se abordaron temas de tal envergadura que hoy, después de cinco años, en los que hemos sufrido tantas mutaciones, no han perdido, el valor y la actualidad que entonces se les dió

En nuestro afán de superación esperamos que este IV Consejo, el primero de la Paz, será el que nos dará la pauta inequívoca y la orientación

segura, marcándonos las rutas imperiales que debe seguir la juventud universitaria de España, de la cual "ha de salir para mañana la minoría selecta que regirá los destinos de la Patria" como acertadamente decía en su mensaje nuestro Jefe Nacional, camarada Guitarte.

En este Consejo se tratará de estrechar los lazos de unión que existen entre los estudiantes hispano-americanos, realizando una labor de acercamiento espiritual que nos ponga a la altura que por nuestra Historia y esfuerzos civilizadores, nos corresponde.

En la Sesión Preparatoria del IV Consejo Nacional del S. E. U., celebrada en Almería con entusiasmo, el día 18 de septiembre pasado, se expuso con gran acierto y extensión suficiente, lo que ha-

bía sido nuestro Sindicato a través de sus Consejos Nacionales.

Hicieron uso de la palabra nuestro Jefe Provincial que habló de la "Ejecutoria del S. E. U." Un profesor de la Escuela Normal—don Antonio Relano—gran entusiasta del Sindicato que habló sobre "Cisneros"; y el Jefe Provincial del Movimiento, camarada López Ruiz que clausuró el acto con un patriótico discurso.

Para comprender la importancia que ha de revestir el acto del Escorial, vamos a transcribir el enunciado de algunas de las ponencias que serán tratadas ampliamente en el IV Consejo, marcando así la nueva era del S. E. U.

- a) Educación Nacional Sindicalista de los afiliados.
- b) Educación deportiva y premilitar.
- c) Estructuración de la Universidad respectiva.
- d) Centros de estudio y residencias (en sus dos tipos normal y de verano).
- e) Ampliación de la Universidad (Educación política y Cultural de la juventud obrera y campesina).
- f) Encaje en el S. E. U. de las Escuelas Superiores de trabajo.
- g) Cine, radio y teatro.
- h) Servicio del Trabajo en la Universidad, su forma y posibilidades en el Distrito.
- i) Revistas y publicaciones en cada Distrito.